

ATACA A LORENZO CÓRDOVA

# Manifestantes “se disfrazan ahora de demócratas”: AMLO

**Acusa también que “intelectuales avalaron fraudes” en el pasado**

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Los asistentes a la marcha por la democracia sólo se disfrazaron de demócratas, consideró el presidente Andrés Manuel López Obrador durante su conferencia de prensa realizada en Puebla y sin pregunta de por medio.

“Y ahora se disfrazan de demócratas, cuando ellos eran los más tenaces violadores de los derechos del pueblo. Dicen: ‘vamos a defender nuestra democracia’”, remató.

“¿Cuál es la democracia de ellos? Pues la que funciona nada más como parapeto, cuando en realidad lo que había era el dominio de una oligarquía corrupta. La oligarquía es el gobierno de una minoría, el gobierno de los ricos”, remarcó.

Dijo que “la democracia es el poder del pueblo”, pero, de forma contraria, “ellos defienden la que es poder sin pueblo”.

El mandatario también se fue contra Lorenzo Córdova, exconsejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), quien fungió como el único orador de la marcha.

*“Ellos eran los más tenaces violadores de los derechos del pueblo. Dicen: ‘vamos a defender nuestra democracia’”*

*“Lorenzo Córdova, imagínense, ¿con qué autoridad moral, si él era un empleado de Peña?”*

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México

“Lorenzo Córdova, imagínense, ¿con qué autoridad moral, si él era un empleado de Peña (Nieto)? Peña le ordenó que les diera candidaturas a quienes ni siquiera reunían las firmas para ser candidatos, recibía órdenes”, dijo en referencia al registro como independientes de Margarita Zavala y Jaime Rodríguez, *el Bronco*, en el proceso de 2018.

Recordó que el exconsejero electoral también avaló que en los

debates de ese proceso se copiara el formato de Estados Unidos, en el que se permitía a los contendientes acercarse entre sí.

“Se los autoriza este que ahora es el paladín de la democracia. Y muchas cosas”, insistió.

De igual forma, citó a intelectuales como el escritor Héctor Aguilar Camín.

“Estos que fueron ayer se hacían de la vista gorda cuando los fraudes electorales, hasta firmaban desplegados en contra de nosotros cuando reclamábamos porque nos robaban elecciones. Se robaron la elección cuando ganó el ingeniero (Cuauhtémoc) Cárdenas, porque no ganó Salinas”, aseguró.

“Se robaron la elección cuando impusieron a Felipe Calderón, estos mismos, (Enrique) Krauze hasta firmó que la elección había sido limpia, y fueron operadores del fraude electoral”, soltó.

Agregó también el caso de la elección 2012, de la cual aseguró se hizo fraude mediante la compra de votos con tarjetas.

El domingo, López Obrador también expresó que algunos de los intelectuales eran “alcahuetes”.

Consideró que la marcha “es una estrategia más”, porque están en su contra, pues “apuestan por regresar a un gobierno que les permita mantener privilegios”.